

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 01. Dezember 2009

*Verkauf der Schule in der Saarstraße
hier: Stellungnahme des Ortsbeirates*

Beschluss Nr. 0062

RESOLUTION ALLER FRAKTIONEN DES ORTSBEIRATES

Der Ortsbeirat nimmt mit Bestürzung zur Kenntnis, dass die Stadtverordnetenversammlung in ihrer Sitzung am 19. November des Jahres auf Antrag der Koalition aus CDU, FDP und GRÜNEN ohne vorherige Beratung mit dem Ortsbeirat mehrheitlich den Verkauf der alten Schiersteiner Schule, die derzeit noch als Außenstelle der Kerschensteinerschule genutzt wird, beschlossen hat.

Seit Jahren schon, so auch wieder bei den derzeit stattfindenden Haushaltsplanberatungen für die Jahre 2010/ 2011 hat der Schiersteiner Ortsbeirat einstimmig die Umgestaltung der Schule in der Saarstraße [Fritz-Brüderlein-Haus] in ein Haus der Jugend und der Vereine gefordert.

Da der zu erwartende Verkaufserlös bei weitem nicht ausreichen wird, die Erweiterung der Kerschensteinerschule im Berufsschulviertel auch nur annähernd zu finanzieren, bittet der Ortsbeirat eine geänderte Beschlussfassung herbeizuführen, um die für den Ortsteil dringend benötigten Räume für eine offene Jugendarbeit und für Vereinsnutzungen zu sichern.

+

+

Verteiler:

Dezernat I z. w. V.
1007 z. d. V.

Horschler
Ortsvorsteher